

PERAWATAN WAJAH DENGAN TEKNOLOGI MODERN

Oleh : Rini Ariska, S.Pd

Kulit wajah merupakan sebuah aset terutama pada kaum wanita sehingga wajib dijaga dan dirawat dengan baik. Perawatan wajah untuk saat ini sudah tidak asing lagi bagi kaum wanita baik perawatan wajah sehari-hari maupun secara berkala. Perawatan wajah sehari-hari merupakan perawatan harian yang rutin dilakukan di rumah misalnya membersihkan kulit wajah dengan pembersih wajah maupun pembersihan wajah secara mendalam dengan menggunakan sabun wajah atau yang lebih dikenal dengan facial foam. Sedangkan perawatan wajah secara berkala merupakan perawatan wajah yang dilakukan dengan membersihkan, penggunaan scrub, pengurutan, pembersihan komedo, dan masker yang dilakukan minimal 2 minggu sekali atau yang lebih dikenal dengan sebutan facial.

Perkembangan perawatan kecantikan terutama perawatan wajah telah mengalami kemajuan. Dahulu kaum wanita lebih mengandalkan menggunakan perawatan wajah dengan bahan-bahan alami untuk saat ini kaum wanita lebih mengandalkan menggunakan perawatan wajah dengan teknologi yang modern karena memiliki keunggulan dengan hasil yang instan dan praktis daripada menggunakan bahan alami yang hasilnya relatif lama.

Teknologi modern tersebut dibuat secara khusus untuk memenuhi kebutuhan perawatan kulit wajah pada wanita. Biasanya digunakan untuk mencerahkan wajah, mengencangkan wajah, mengurangi jerawat, mengatasi kerutan wajah dan masih banyak lagi. Penggunaan teknologi kecantikan modern selain memiliki keunggulan dengan hasil yang instan dan praktis juga memiliki kelemahan yaitu biaya yang cukup mahal.

Berikut macam-macam teknologi modern yang biasa digunakan untuk perawatan wajah yang ada disalon maupun klinik kecantikan:

1. Mobile Skin Treatment



<https://www.dhgate.com/product/good-quality-skin-treatment-ce-approval-acupuncture/436250478.html>

Mobile skin treatment yaitu sebuah alat elektrik yang digunakan untuk perawatan wajah dengan desain yang terdiri dari beragam alat perawatan kulit wajah yang terletak pada satu unit. Alat ini biasanya terdiri dari : ultrasound, galvanic, high frekuensi, vacuum section, dan spryer.

2. Radio Frequency Facelift



<https://www.theclinicindonesia.com/treatments/face-radio-frequency>

Radio Frequency Facelift merupakan jenis alat khusus untuk wajah dan leher yang bertujuan untuk mengencangkan dan meremajakan kulit. Alat ini memancarkan gelombang radio frekuensi. Gelombang radio frekuensi dapat memancarkan radiasi energi panas yang dapat menembus memperbaiki sel kulit. Energi panas ini yang akan menstimulasi pembentukan kolagen pada kulit. Selain dapat mengencangkan kulit Radio Frequency Facelift juga dilakukan untuk membentuk kontur wajah terlihat V-Shape.

3. Frimator



<https://larissa.co.id/treatment/detail/8>

frimator merupakan sebuah alat yang didesain khusus untuk menghilangkan kotoran secara mendalam sampai ke pori-pori agar kulit tidak terlihat kusam. Cukup baik digunakan untuk membersihkan sisa make up dan kotoran yang mengendap di pori-pori.

4. Vapozone



<https://www.berbagaireviews.com/2019/09/alat-listrik-perawatan-kulit-fungsi.html>

Vapozone merupakan alat kecantikan yang mengeluarkan uap yang mengandung anti bakteri berfungsi untuk membunuh kuman pada wajah dan membuka pori-pori kulit untuk mempermudah dalam pengambilan komedo.

5. Magnifying Lamp



<https://www.berbagaireviews.com/2019/09/alat-listrik-perawatan-kulit-fungsi.html>

Magnifying Lamp merupakan alat kecantikan yang berfungsi kaca pembesar yang dilengkapi dengan lampu digunakan untuk menganalisa wajah dan penerangan pada saat melakukan perawatan.

6. High Frekuensi



<https://www.monvisage.co.uk/beauty-treatments-farnham/high-frequency-facial/>

High Frekuensi merupakan Jenis alat listrik kecantikan dengan frekuensi tinggi yang mengubah energi listrik menjadi energi cahaya yang mengandung anti bakteri, dimanfaatkan untuk mensterilkan jerawat dan mengerikan jerawat.

7. Galvanic



<https://www.suppliersalon.com/manfaat-facial-galvanic/>

Galvanic merupakan alat kecantikan arus searah yang berdaya guna ionisasi, dimanfaatkan untuk meresapkan kosmetik pemupuk yang berbentuk ekstrak (iontophoresis), atau disincrustasi.

8. Vacuum Section



<https://www.lilydermis.com/services/vacuum-suction-facial/>

Vacuum Section merupakan jenis alat kecantikan yang berfungsi untuk pengambilan komedo dengan cara menyedotan.